

LÍNEA DE FUEGO - EPÍLOGOS

EPÍLOGOS REPUBLICANOS

Epílogo:

Pasó a Francia tras la caída de Cataluña. En 1940, durante la invasión alemana, se echó al monte para formar parte de la Resistencia. Al terminar la II Guerra Mundial formó parte del maquis y murió en un enfrentamiento con la Guardia Civil en 1953.

Epílogo: *Tras la guerra viajó a la URSS y después a Cuba. Volvió a España en 1977, donde no aceptó ser parte del Partido Comunista, protagonizando un incidente con Santiago Carrillo y Rafael Alberti. Murió en Asturias a los noventa y cuatro años de edad.*

Epílogo: *Muere en el repliegue en la batalla del Ebro.*

Epílogo: *Al terminar la guerra pasó a Francia con las columnas de fugitivos, y, después de un penoso internamiento en un campo de refugiados, logró embarcar para México. Falleció en Santa Bárbara, California, a la edad de ochenta y siete años. Nunca quiso regresar a España.*

Epílogo: *Su destino fue muy variado. Unos murieron en los campos de España luchando por sus ideales, otros ejecutados por su propio ejército. Los que tuvieron más suerte volvieron a sus países y muchos lucharon en la II Guerra Mundial, luchando con sus países de origen contra los nazis.*

Epílogo: *Después de España cubrió la invasión alemana en Polonia, la caída de Francia y el blitz de Londres. Acompañando a las tropas norteamericanas asistió a la invasión de Italia y a la última ofensiva en el corazón de Alemania. Falleció en Mallorca en 1961.*

LÍNEA DE FUEGO - EPÍLOGOS

EPÍLOGOS NACIONALES

Epílogo: A su regreso a Albacete con el bando vencedor, obtuvo privilegios que le permitieron crear su propia empresa de carpintería industrial y acabó entrando en política con notable éxito, ya que en su vejez llegó a ser uno de los fundadores de Alianza Popular.

Epílogo: Terminó la guerra con el grado de capitán. En 1941 se casó y ese mismo año fue voluntario a Rusia con la División Azul, donde murió a los veinticuatro años.

Epílogo: Muere en la batalla del Ebro, muy lejos de su Rusia natal.

Epílogo: Acabada la guerra se casó con la hija de un marqués. Se hizo cargo de los negocios familiares y murió en Sant Cugat a los setenta y siete años de edad. Su hijo fue consejero de economía en uno de los gobiernos de Convergencia i Unió presididos por Jordi Pujol.

Epílogo: Al día siguiente de acabar la guerra fue licenciado con la paga de dos meses, una cajetilla de Ideales, dos latas de sardinas y un chusco de pan para el viaje, y metido en un tren que, seis días después, lo devolvió a su tierra, al pueblo y al rebaño. Murió anciano en 1998 y jamás dijo una palabra sobre la Guerra Civil.

Epílogo: Regresó a su país al terminar la guerra. Sirvió en las fuerzas armadas locales cuando su país obtuvo la independencia, alcanzando el grado de sargento. Una vez jubilado se estableció en Melilla. En 1975 viajó a Madrid para asistir a las exequias de Franco.